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小規模特認校についての教育委員会資料

全国学力学習状況調査の本校の分析と今後の取組
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議題 協議結果・意見の概要等

2 子どもたちの様子
について

校長よりこれまでの学習や行事の様子を説明した。
【委員の意見】
・「みもみ音頭」がコロナ以前には運動会で行われており、今後の復活を期
待したい。

3 全国学力学習状
況調査結果分析

教務主任より、今年度行われた全国学力学習状況調査についての分析と
今後の課題と取組について説明を行った。主な課題として、家庭でのゲー
ムや動画視聴の時間が平日４時間以上の児童が多く、平均を上回ってい
ることなどが挙げられた。
【委員の意見】
・学校が『面白い』と思わせることが大切である。
・わからない時に、あきらめるのではなくやる気になる子にしたい。
・授業参観でディベートを行っているクラスがあったが、良かった。ゲームの
時間が多いとのことであるが、ああいった人間同士のやり取りは良い。
・基本的な学習に加え「九九道場」などの取り組みで基礎基本の強化を
行っているのが良い。

その他 県主催のオンライン研修に参加した委員から「各地域の事例が参考になっ
た」との報告があった。

白戸　雄一

吉田　昌之 阿部　奈津子

傍聴者

令和7年度より実籾小学校が小規模特認校に認定されることについて教育
員会より説明があった。
【委員の意見】
・湾岸地域は特認校が複数校あり、特認校同士で児童が行き来している様
子が見られる。このあたりの学区では本校のみなので、アピールをしっかり
することで児童数増を目指せると良い。

1 小規模特認校の
認定について

開催場所 実籾小 校長

委員の出欠

堀田　健治

櫻井　健之

竹谷　嘉夫

古月　輝昭 安西　みどり

大山　三恵子 井上　聡子
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会議の名称 実籾小

開催日時
令和
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